

Il s'écarte du mal, il pratique le bien, il recherche la paix avec persévérance.

Le Seigneur garde les yeux sur les personnes qui sont justes, il est prêt à entendre leur appel.

Le Seigneur s'oppose à ceux qui font le mal, afin d'éliminer leur nom de la terre.

Dès que les justes appellent au secours, le Seigneur entend, il les délivre de toutes leurs détresses.

Le Seigneur est proche de ceux qui ont le cœur brisé, il sauve ceux qui ont l'esprit abattu.

Le juste endure de nombreux malheurs, mais le Seigneur le délivre de tous, il veille sur tous les membres de son corps, pour qu'on ne lui brise aucun os.

Le méchant mourra de sa méchanceté, et ceux qui haïssent le juste seront punis.